



Landeshauptstadt München, Baureferat  
81660 München

Gartenbau  
Unterhalt Nord  
Bau-G2

Bezirksausschuss 5  
Au-Haidhausen  
Herrn Jörg Spengler  
Geschäftsstelle Ost  
Friedenstraße 40  
81660 München

81660 München  
Telefon: 089 233-60402  
Telefax: 089 233-60405  
Dienstgebäude:  
Friedenstr. 40  
Zimmer: 6.225  
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom  
12.04.2021

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum  
22.06.2021

Anregung zu einer begleitenden Baumpflanzung in der Sedanstraße

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 02083 des Bezirksausschusses  
des Stadtbezirkes 5 Au-Haidhausen  
vom 24.03.2021

Sehr geehrter Herr Spengler,

sehr geehrte Damen und Herren,

in seiner Sitzung am 24.03.2021 beschloss der Bezirksausschuss 5 den genannten Antrag und bittet das Baureferat (Gartenbau) Vorschläge für die Begrünung der Sedanstraße zu erarbeiten. Sollten Baumpflanzungen nicht möglich sein, sollen alternative Begrünungsformen vorgeschlagen werden. Zudem wird um Mitteilung gebeten, was aus der bereits zugesicherten Pflanzung vor Sedanstr. 1 (BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 06568 vom 17.07.2019) wurde.

Dazu nehmen wir wie folgt Stellung:

Das Baureferat (Gartenbau) hat im Oktober 2020 alle 25 Bezirksausschüsse gebeten, Standortvorschläge für zusätzliche Baumpflanzungen in öffentlichen Grünanlagen, auf Plätzen und im Straßenbegleitgrün zu benennen.

Bis Mai 2021 sind uns durch die Bezirksausschüsse Vorschläge für über 2.000 potentielle Standorte zugeleitet worden. Wie Ihnen mit Schreiben vom 10.06.2021 mitgeteilt wurde, steht nun die Machbarkeitsuntersuchung, Planung, Realisierung sowie die Klärung der Finanzierung an.

U-Bahn Linie 5  
Haltestelle Ostbahnhof  
S-Bahn alle Linien  
Haltestelle Ostbahnhof

Straßenbahn Linie 21  
Haltestelle Haidenauplatz  
Bus Linien X30, 54, 58, 68, 100  
Haltestelle Haidenauplatz  
Bus Linie 59  
Haltestelle Ampfingstraße

Postanschrift: Baureferat  
81660 München  
Hausanschrift: Friedenstraße 40  
81671 München  
Internet:  
<http://www.muenchen.de>

Gerne berücksichtigen wir Ihren zusätzlichen Standortvorschlag in diesem Zuge.

Hinsichtlich der Vorbereitung der Baumgrube vor Sedanstr. 1 für eine Baumpflanzung wurde das zuständige Baureferat (Tiefbau) um Stellungnahme über den Planungsstand gebeten. Hierzu wurde uns folgendes mitgeteilt:

„Wir hatten mit Schreiben vom 30.09.2019 dem Bezirksausschuss mitgeteilt, das Projekt (Baumgrube für Neupflanzungen eines Baumes im Parkstreifen) vorzumerken. Dieses Projekt konnte bisher aufgrund anderer Priorisierungen nicht angegangen werden. Auch ist zum jetzigen Zeitpunkt aufgrund der angespannten Haushaltslage der Stadt München ein Projektbeginn nicht absehbar.“

Der BA-Antrag Nr. 20-26 / B 02083 ist somit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.